
REQUERIMENTO
Nº 457/02

“Solicita informações a Direção da EBE”

Senhor Presidente,

REQUEIRO  a  Vossa  Excelência  nos 
termos regimentais em vigor, seja oficiado ao Sr. Edson José  
Lopes das Neves – Gerente Executivo da Área Comercial Vale  
do Paraíba – EBE, solicitando digne-se Sua Senhoria efetuar  
um  levantamento  em  caráter  de  urgência  para  que  torne  
público  a  quantidade  de  luminárias  pública  em  praças,  
avenidas  e  ruas  do  Município  de  São  Sebastião  que  são  
atendidas  com iluminação  através  do sistema de  vapor  de 
mercúrio, bem como do sistema vapor de sódio.

JUSTIFICATIVA:  Tal  solicitação  reveste-
se  na  intenção  de  propor  ao  Executivo  local  efetuar  a 
substituição das peças para um único sistema, o de vapor de  
sódio,  pois  comprovadamente  este  sistema  é  superior  
economicamente  e  sua  luminosidade  ultrapassa  as  de 
mercúrio  não  necessitando  de  reatores  com vantagens  de 
potência.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala 
Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 14 de novembro de 
2002.

Marco Antonio de Souza
“Marquinho Souza”

VEREADOR
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